
Pièces Studio

Superficie 15 m²

Référence AGBST1055

Prix 260 000 €

Villefranche-sur-Mer
Appartement à vendre (06230)
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Nous  vous  proposons  à  la  vente  deux  studio  au  dernier  étage  de  l'annexe  d'un

immeuble sur les hauteurs de villefranche sur mer. Ils se composent d'une entrée,

d'un  séjour  avec  kitchenette,  d'une  salle  de  douche  avec  wc.  Bonne  rentabilité

locative.  Possibilité  d'en  acheter  un  seul.  Eau  froide:  collectif  -  eau  chaude:

collectivechauffage:  collectif  -  climatisation  :  nonmontant  moyen  des  dépenses

énergétiques  pour  un  usage  standard  en  2015:  506  euros.  Classe  énergie  D  -

classe  climat   bien  soumis  au  statut  de  la  copropriété  -  nombre  de  lots  :  56les

informations sur les risques auxquels ce bien ...

We offer for sale two studio flats on the top floor of a building annex on the heights

of  villefranche  sur  mer.  They  comprise  an  entrance  hall,  a  living  room  with

kitchenettte, a shower room with toilet. Good rental return. Single purchase posible.

Cold  water:  collective  -  hot  water:  collectivedistrict  heating  -  air  conditioning:

noaverage  energy  costs  for  standard  use  in  2015:  506  euros.  Energy  class  D  -

climate  class   property  subject  to  co-ownership  status  -  number  of  lots:

56information  on  the  risk  to  wich  this  property  is  exposed  is  availabale  on  the

website géorisques:fees at seller's ...

AGENCE GÉNÉRALE BOVIS

Place Georges Clémenceau - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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